



Lions Club Annweiler am Trifels

## Jugendförderpreis des LIONS-Club Annweiler Neuausschreibung im Jahr 2023

Viele Jugendliche in der Südpfalz engagieren sich in Vereinen und anderen Gruppierungen für andere und setzen dabei ihre Zeit und ihr Können in vielfältigen Projekten ein. Damit leisten diese Jugendlichen einen wichtigen Beitrag,, unsere Region freundlicher, lebens- und liebenswerter zu gestalten.

Um solches Engagement zu unterstützen und anzuerkennen, hat der LIONS Club Annweiler bereits im Jahr 2019 unter dem Motto „Vorbilder sichtbar machen“ einen Jugendförderpreis ins Leben gerufen. Der Preis, der jährlich an Jugendliche aus der Verbandsgemeinde Annweiler verliehen wird, soll deren Engagement und ihre Projekte sichtbar machen und damit auch zur Nachahmung anregen. Nachhaltigkeit als Zielvorstellung des jeweiligen Projektes und dessen Vorbildcharakter sind wichtige Kriterien für die Auswahl der Gewinnerprojekte unter den Einsendungen.

So konnten in den vergangenen Jahren bereits engagierte Schüler ausgezeichnet werden. Unter den prämierten Projekten finden sich das Projekt „Insektendomizil“ sowie das Mediatorenteam und die Schülervertretung der Realschule Plus.

Nun hat erneut die Ausschreibungsphase für den Jugendförderpreis 2023 des Lions Club Annweiler begonnen. **Die detaillierten Ausschreibungsunterlagen und ein Kontaktformular zur Bewerbung sind auf der Homepage des LIONS Club Annweiler ([www.lionsclubannweiler.de](http://www.lionsclubannweiler.de)) unter der Rubrik „Aktuelles“ veröffentlicht.** Zur Teilnahme ist eine schriftliche Bewerbung notwendig. Teilnehmen können Einzelpersonen wie auch Gruppen von bis zu 5 Personen. Die jugendlichen Teilnehmerinnen und Teilnehmer bis zum Alter von maximal 18 Jahren müssen entweder in einer der Gemeinden der Verbandsgemeinde Annweiler am Trifels wohnen oder in einer Ausbildungsstätte oder einem Ausbildungsbetrieb in Annweiler tätig sein. Die Bewerbung ist **bis zum 10. September 2023** beim Jugendbeauftragten des LIONS Club Annweiler einzureichen.

Die Erfolge der Preisträger des Jugendförderpreises aus den vergangenen Jahren sind hoffentlich Motivation und Anregung für andere engagierte Jugendliche, ihre tollen Projekte in den Fokus der Öffentlichkeit zu stellen und sich für den Jugendförderpreis zu bewerben. Der LIONS Club Annweiler freut sich auf zahlreiche Bewerbungen von spannenden Projekten unserer regionalen Jugend!